



Morena en Cámara de Diputados presenta demanda de juicio político en contra de ministro de la SCJN

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados, presentó una demanda de juicio político contra el ministro de la Suprema Corte, Alberto Pérez Dayán. Lo acusa el partido mayoritario de favorecer intereses particulares al otorgar un amparo contra la Reforma Eléctrica, por lo cual, 6 empresas se vieron beneficiadas. El ministro Pérez Dayán ejerció el voto de calidad como Presidente de la Segunda Sala, para desempatar la votación sobre este tema. Los morenistas promoverán una reforma a la Ley de Amparo para eliminar la figura del voto de calidad como criterio de desempate en caso de que haya justamente un conflicto de esta naturaleza.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3872?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3872&authkey=!AH51FSFtyAORtXQ&ithint=video&e=1A0fZm>